

Journée de Prière mondiale : réactions de chrétiens et musulmans de Belgique

Réactions de chrétiens et musulmans de Belgique

L'appel du pape à la prière, au jeûne et à l'engagement en faveur des plus faibles et marginalisés a trouvé la pleine adhésion des différentes communautés des Focolari en Belgique dont font partie également des personnes de différentes religions et convictions. Les modalités de participation à l'initiative du pape ont été laissées au libre choix de chacun, certaines communautés locales saisissant l'occasion d'initiatives coordonnées, en unité spirituelle.

Quelques échos :

La communauté de la cité-pilote Mariapolis Vita (près de Leuven) s'est donné rendez-vous (chacun chez soi, confinement oblige) à midi pour une prière pour la cessation de la pandémie, pour un nouveau style de vie où la solidarité et la fraternité priment sur le rendement économique pur. Chaque jour, depuis plusieurs années, à midi pile, les personnes du Mouvement arrêtent leurs activités pendant une minute pour demander la paix dans le monde et s'engager à être porteurs de paix là où ils vivent. C'est le '**Time-Out**' que les jeunes et adolescents ont relancé lors de la récente 'Semaine Monde Uni'.

A Anvers une dame âgée, autrefois athée militante : « Je suis sur le point de devenir aveugle. J'offre cette souffrance et les peurs qui l'accompagnent, pour la journée de prière ».

Font également partie de la communauté **deux musulmans**, particulièrement heureux de pouvoir vivre cette journée en unité spirituelle avec les chrétiens.

Une catholique : « Le jeûne d'aujourd'hui et les douleurs que j'éprouve suite à une chute hier en pleine rue, je les offre à cette intention. »

A Bruxelles aussi la communauté adhère pleinement à la proposition. Voici la réaction d'une **musulmane** : « Nous prierons davantage ce jeudi 14 mai et nous demanderons à notre Seigneur de nous aider et de nous couvrir de sa Miséricorde. Qu'Il accorde à toutes ses créatures guérisons et paix. Que cette chaîne fraternelle qu'est l'humanité, puisse être sauvée et que le Seigneur nous aime ».

Une chrétienne qui a proposé à plusieurs musulman(e)s de jeûner ensemble avec eux (qui vivent le Ramadan) a eu ces réactions : ... « demain ensemble pour cette prière collective ... Merci d'être avec nous pour le jeûne de demain ». Et encore : « Ton rappel sur l'union des âmes dans la communion pour faire face à cette crise mondiale [...] Prions chacun de notre côté pour le bien de tous. [...] Je te souhaite une belle expérience de jeûne demain ».

Un prêtre du Limbourg : « Avec le pape François, j'ai commencé la journée - 7h00 Messe sur la Rai 1 - Il a parlé de "la fraternité des hommes" au-delà des frontières, comme François d'Assise. Aujourd'hui - à midi - je veux être uni à vous tous dans la prière. Je ferai moi aussi une

journée de prière commune pour que Dieu nous délivre de cette pandémie. »